

SWI

Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Terjunkan Door To Door Kontrol Satkamling, Ajak Warga Caringin Tingkatkan Keamanan Bersama

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Jan 17, 2024 - 12:10



Cisolok, 17 Januari 2024 - Pada Selasa malam, 16 Januari 2024, Aiptu Hidayat, Bhabinkamtibmas Desa Caringin, melaksanakan kegiatan Door To Door System

Kontrol Satkamling di kawasan Cigadog, Desa Caringin, Kecamatan Ciselok, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 21.35 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam patroli malam tersebut, Aiptu Hidayat tidak hanya melakukan kontrol Satkamling, tetapi juga memberikan himbauan kepada warga masyarakat sekitar. Beberapa poin himbauan yang disampaikan adalah:

1. Koordinasi dengan Pihak Kepolisian/Bhabinkamtibmas Desa Caringin terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas). Warga diingatkan untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan meningkatkan kegiatan Satkamling, menjalankan 1x24 jam tamu wajib lapor, dan mencatat data tamu dalam buku tamu.
2. Waspada terhadap kenakalan remaja dan menghindari penggunaan knalpot bising. Orang tua juga diimbau untuk selalu memeriksa dan mengawasi anak-anaknya secara berkala, termasuk memeriksa ponsel mereka.
3. Menerima curhatan, kritik, dan saran dari warga masyarakat. Hal ini diharapkan dapat menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di lingkungan Masyarakat Desa Caringin.
4. Waspada terhadap penawaran pekerjaan di luar negeri (TKI/TKW) yang menggiurkan. Warga diminta agar tidak tergoda oleh iming-iming gaji besar atau imbalan lainnya yang dapat menyebabkan terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Aiptu Hidayat menyampaikan, "Kegiatan ini merupakan upaya preventif untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Caringin. Dengan berkoordinasi dan saling berkomunikasi, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua."

Kegiatan Door To Door System Kontrol Satkamling ini mendapat apresiasi dari warga masyarakat, yang merasa diingatkan dan terlibat secara aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.